

# Barrio Caicumeo estrena nuevo centro comunitario y plaza Chilwe en Ancud

FOTOS: SEREMI DEL MINVI



UN ESPACIO DE RECREACIÓN OFRECE LA NUEVA PLAZA CHILWE EN ANCUD.

**544 millones de pesos fue la inversión en ambas obras del programa.**

Carolina Larenas Faúndez  
 carolina.larenas@laestrellachiloec.cl



RECORRIDO POR NUEVO CENTRO COMUNITARIO EN CAICUMEO.

Un total de 544 millones de pesos representó la inversión de la construcción del centro comunitario del sector Caicumeo y la plaza Chilwe que se ejecutaron en la comuna de Ancud como parte del Programa Quiero Mi Barrio ejecutado en Caicumeo.

El primero de los recintos cuenta con una superficie de 241 metros cuadrados y dentro de sus características cuenta con un hall de acceso, sala multipropósito, zona de rincón cultural, cocina, baños, duchas, pasillo y terraza-fogón y representó una inversión de 426 millones 712 mil pesos.

A su vez, la plaza significó un desembolso de 117 millones 521 mil pesos y se emplaza contiguo al gimnasio Caracoles y cuenta con juegos infantiles y espacios recreativos en un terreno de 520 metros cuadrados.

Silvana Guerra, presidenta del Consejo Vecinal de Desarrollo, indicó que "estamos en un momento muy importante para nuestro barrio Caicumeo, que incluye a las poblaciones Inés de Ba-

zán, Caracoles y Comandante Araya. En el año 2020 decidimos organizarnos y participar en el programa 'Quiero Mi Barrio' junto al municipio de Ancud y después de cuatro años, podemos decir que lo hemos logrado".

## SUBSECRETARIA

Como parte de una visita que realizó a la zona y que consideró actividades en tres comunas de la provincia, la subsecretaria de Vivienda, Gabriela Elgueta, formó parte de ambas inauguraciones que se realizaron en Ancud como parte de la ejecución de este programa conjunto entre el Ministerio de Vivienda y Urbanismo y el municipio de Ancud.

"Lo primero es felicitar a todos los vecinos, a sus dirigentes de esta comunidad de Caicumeo. El Quiero Mi Barrio es un programa muy antiguo del ministerio, ya va a cumplir 20 años, es un programa que se involucra fuertemente con las comunidades y con el desarrollo de los

territorios y estar inaugurando este centro comunitario es un reflejo de cómo la participación ciudadana da cuenta del tipo de infraestructura que sale", mencionó la personera.

Además, expuso que "este espacio es privilegiado y, sin duda, es de un alto estándar; se tuvo la visión de recuperar este espacio como un fogón que da luces de lo que fue alguna vez el centro comunitario que había acá y lo recrea y da cuenta de esa memoria histórica que ya tiene el barrio".

Por su parte, Andrés Ojeda (indep.), alcalde de Ancud, sostuvo que "nosotros esperamos la cercanía del Ministerio de Vivienda y Urbanismo porque una cosa son los discursos y otra, avanzar con obras. En este centro comunitario acá en Caicumeo se puede ver una obra de primera calidad. Acá hay algo que está bien hecho y lo mejor de todo el alma de la comunidad son sus vecinos".